

Nota de prensa

ALMUDENA MAÍLLO INAUGURÁ LA XXXVIII REUNIÓN DEL COMITÉ SCETORIAL DE CULTURA DE LA UCCI

18 de marzo de 2024– La secretaria general de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI) y concejal delegada de Turismo del Ayuntamiento de Madrid, Almudena Maíllo, inauguró hoy la reunión del XXXVIII Comité Sectorial de Cultura de la UCCI.

Durante su intervención, Maíllo ha destacado cómo cada uno de los comités de la organización representan «un compromiso renovado con el fomento y la protección de nuestras expresiones culturales, así como con la promoción de la diversidad y la inclusión, en todos los ámbitos de la vida cultural de nuestras ciudades». Es en este sentido, que la secretaria general de la UCCI ha querido subrayar cómo la cultura emerge como un pilar fundamental: «En un mundo cada vez más interconectado y dinámico, la cultura une nuestras ciudades y comunidades, trascendiendo fronteras y difundiendo los valores que nos identifican como iberoamericanos», ha dicho.

En esta reunión virtual en la que San José fue la ciudad anfitriona, Almudena Maíllo señaló además a la cultura como «un motor de desarrollo humano, social y económico», siendo de esta manera una responsabilidad «garantizar su promoción y protección, en beneficio de las generaciones presentes y futuras».

La reunión del XXXVIII Comité Sectorial de Cultura de la UCCI contó con la asistencia de 17 ciudades miembro de la UCCI y sus respectivos representantes de cultura, así como con la directora general de la UCCI, Luciana Binaghi Getar.

San Juan, Capital Iberoamericana de las Culturas 2024

Maíllo también aprovechó para felicitar a la ciudad de San Juan de Puerto Rico, por haber tomado el testigo como Capital Iberoamericana de las Culturas 2024, y les animó a continuar con el trabajo iniciado en las recientes Fiestas de San Sebastián que han marcado el inicio de su Capitalidad Cultural.

El director del Departamento de Arte y Cultura de San Juan, Víctor Rivera, avanzó la programación cultural prevista durante este año de capitalidad, así como el logotipo que conmemora a San Juan como Capital Iberoamericana de las Culturas 2024.

El Comité Sectorial de Cultura se creó en Ciudad de México en agosto de 1990, coincidiendo con la ‘Semana Cultural de Madrid’ en México. Está integrado por los responsables de cultura de los gobiernos locales miembros de la UCCI y tiene como objetivo el fomento del conocimiento de experiencias en el campo de las

actividades culturales y la promoción e intercambio de encuentros culturales iberoamericanos, entre las ciudades miembro de la UCCI.